

Secrétariat d'Etat.....	520 46
" division du registraire.....	184 38
Impressions publiques et papeterie—service intérieur.....	290 26
" " compte d'avance de l'imprimeur de la reine.....	1,266 51
Commission géologique.....	140 16
Affaires des Sauvages—service extérieur.....	1,075 16
Police à cheval du Nord-Ouest.....	909 10
Départements en général.....	275 41
Autres départements, en sommes moindres.....	242 81
Total des augmentations.....	\$ 683 59
Contre ces augmentations, il faut donner les diminutions, qui ont été comme suit :	
Agriculture—service intérieur.....	\$ 9,784 38
" division de l'immigration.....	320 79
Douanes—service intérieur.....	182 55
" " extérieur.....	537 03
Finances.....	414 28
Hôtel du gouvernement.....	267 92
Revenu de l'intérieur—service intérieur.....	423 67
" " " extérieur.....	600 97
Justice—service intérieur.....	388 04
" pénitencier de la Colombie-Britannique.....	106 17
" cour Suprême.....	227 83
" cour de l'Echiquier.....	142 18
Marine—service intérieur.....	136 12
Milice et défense—service intérieur.....	467 63
" bureau de l'adjudant général.....	140 65
Travaux publics—service intérieur.....	622 31
" " extérieur.....	827 57
Chemins de fer et canaux—service extérieur.....	115 74
Postes—division de la caisse d'épargnes.....	107 32
Impressions publiques et papeterie—service extérieur.....	948 59
Intérieur—service intérieur.....	1,510 44
" " extérieur.....	319 55
" gouvernement du Nord-Ouest.....	240 41
Affaires des Sauvages—service intérieur.....	703 44
Sénat.....	8,299 75
Autres départements, en sommes moindres.....	671 36
Total des diminutions.....	\$ 19,405 84
Desquelles il faut déduire le total des augmentations.....	9,784 38
Laissant une diminution nette de.....	\$ 9,621 46

Pour ce qui est des items les plus marquants de l'augmentation, celui des chemins de fer et canaux (le chemin de fer Intercolonial) est dû au fait que le compte du dernier exercice ne couvre que six mois. Celui des affaires des Sauvages (service extérieur) provient de ce que le bureau s'est chargé des livres d'école des Sauvages, ainsi que de la fourniture de papeterie. Celui de la police à cheval du Nord-Ouest provient, d'après ce que je puis voir, de l'augmentation ordinaire des demandes, tandis que le compte d'avance de l'imprimeur de la reine n'accuse qu'une faible augmentation, comparativement.

Quant à la diminution, on remarque que le Sénat seul y figure pour \$8,299.75, une réduction très considérable. Pour ce qui est des départements, on peut justement les attribuer à un désir d'économie, aussi bien qu'aux restrictions mises à la fournitures de certains articles.